
 

 

Assemblée plénière du 17 octobre 2014 

 

AGRICULTURE - FORET  

 
Rapport n°56 

 
Foncier agricole 

Partenariat Région/Fondation Terre de Liens 

Convention cadre pluriannuelle 

 

Je ne peux que me féliciter que ce dossier, sur 

lequel André ASCHIERI, lorsqu’il était Vice-

président, s’est tant investi, trouve enfin un 

aboutissement heureux mais qui, à mon regret, 

n’a pas été rapide. 

Alors que nous partageons avec Mireille Peirano 

l’urgence qu’il y a pour notre territoire et notre 

économie à travailler sur la protection du foncier 

agricole, non pas dans une logique de 

sanctuarisation mais de création d’emplois, de 

renouvellement de générations pour garantir une 

production agricole de qualité; il a fallu près de 

deux ans d’échanges et d’aller retours, de 

convictions, pour convaincre certains services 

rétifs que notre collectivité avait encore le droit 

à l’expérimentation. 

 



 

 

Comme vous l’a présenté Mireille Peirano, ce 

partenariat unique en France et sur lequel nous 

sommes attendus par d’autres Régions, va 

permettre de compléter les outils en matière de 

foncier agricole, c’est une autre voie comme 

l’est l’habitat participatif pour le logement, mais 

comme dit l’adage les petits ruisseaux font les 

fleuves. 

 

J’espère donc que l’enveloppe d’aides 

régionales ouvertes dans ce partenariat sera 

rapidement consommée démontrant ainsi à tous 

son efficacité. 

  


